

Fallbeispiel: Zahnlosigkeit



Wenn die Dritten den letzten Nerv rauben ...



- Die Prothese „wackelt“ – trotz Unterfütterung
- Schmerzen und Zahnfleischentzündungen belasten
- Ein ständiges Gefühl der Unsicherheit bleibt
- Hemmungen beim Sprechen, Lachen und Essen behindern
- Fremdkörpergefühl durch die Gaumenplatte nervt

Fallbeispiel: Zahnlosigkeit



Einfache Prothese – Probleme vorprogrammiert



- Eine Prothese wird an den Kiefer angepasst. Aber beim zahnlosen Kiefer bildet sich der Kieferknochen zurück
- Die Prothese wird erneut angepasst, abgeschliffen, unterfüttert
- Haftcremes sollen den nötigen Halt geben
- Die Prothesenprobleme lassen sich nur selten dauerhaft lösen



Fallbeispiel: Zahnlosigkeit



Fester Zahnersatz für ein Leben mit „Biss“



- Bereits mit vier Implantaten lässt sich eine herausnehmbare Prothese fest im Kiefer verankern
- Die Prothese wird mit kleinen Halteelementen versehen
- Auf einem Steg, der die Implantate miteinander verbindet, wird die Prothese sicher fixiert



Fallbeispiel: Zahnlosigkeit



Die Vorteile einer implantatgetragenen Prothese



- **Endlich wieder unbeschwert essen, lachen und sprechen**
- **Kraftvoll zubeißen – auch bei festen Speisen**
- **Leichte Pflege mit einer herausnehmbaren Prothese**
- **Kosmetische Vorteile**
- **Die Prothese wird im Kiefer verankert – das Fremdkörpergefühl ist deutlich geringer**